

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第15号 ＝
令和4年9月2日発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

夏休みが終わり、第2学期が始まりました！

2学期は、約4ヶ月と最も長い学期です。文化祭などの全校行事や学年行事があり、学習にも部活にもじっくりと取り組むことで、大きな成果が出せる期間です。3年生にとっては、進路選択のための最も重要な時期となります。

始業式で紹介しましたように何事にも「進取果敢」に取り組み、大きな成果が出せることを期待しています。

新型コロナウイルスの感染拡大が収まらず、学校生活にも多くの制約があると思いますが、自分や友達のことを大切に思い、積極的に関わりながら、できることを精一杯やっていってほしいと思います。関中学校のみなさんと先生方が一緒になって、一人ひとりが輝けるすばらしい2学期にしていきましょう。



始業式の様子



1年確認テストの様子

8月25日・26日に鈴亀地区中学校陸上競技大会が開催されました！

今年度は、予定通り陸上競技大会が開催されています。本校には陸上部がありませんが、希望する生徒を募り、関中学校として大会に参加しています。

8月25日と26日に行われた陸上競技大会には、1年生の竹中漣斗さん、2年生の山中滉大さん、3年生の永野志帆さんの3名が参加し、100mなど各2種目に出場しました。永野さんは、女子走高跳で第3位に入り、10月15日と16日に開催される県大会に出場することになりました。

おめでとうございます。

また、今後中体連の新人陸上競技大会と駅伝大会が開催されますので、他の運動部に入っている生徒も「チーム関中」としての積極的な参加を待っています！



祝 県大会出場！

9月1日に避難訓練を行いました！ 様々な自然災害に備えましょう！



9月1日に避難訓練を行いました。今回は大きな地震が発生するという想定で、校内放送で地震の発生を告げると、素早く自分の身を守る行動を取っていました。雨天のため、グラウンド等への2次避難は行いませんでしたが、各学級で様々な災害を想定した準備について考えました。「備えあれば憂いなし」といわれていますが、地震や台風、洪水などの災害は、いつどこで起こるかわかりません。どんな時でも、自分の身を守り、友達や家族を守る行動ができるかどうか、ライフライン等が寸断されたときのために、防災グッズなどの備えはできているかを確認する機会としてください。

また、本校の「地震等の情報に伴う対応」「暴風警報等発令時の対応」については、本校のHPをご確認ください。